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＜ビジター・ゲスト＞ 

米山記念奨学生 梁 有鎮 様 

今日は私が 2024年にな

って日本らしい事をした話

をします。先ず年越し蕎麦

をコンビニで買って食べま

した。そして初詣に行きお

みくじも引き、恋愛運を見

て友だちと笑い合いました。又、先週末

には日本文化体験として米山クラブで茶

道と和菓子作りに参加し、とても楽しく

て美味しかったです。 

 

🌸会長の時間🌸  木下登会長 
本日は創立後 35 年から 40

年までの、入間ロータリーク

ラブの歩みを話します。 

1996年（平成 6年）1 月に、

阪神・淡路大震災が起こり、

３月にはオウム真理教によ

る、地下鉄サリン事件あっ

て、何か殺伐とした年初めでした。 

創立 37年度、第 37代摂田順一会長は、何

か会員が皆で、一緒にできる物はないかと

考えた末、広報活動も兼ねて、一度町へ出

てみよと決心しました。そして、入間市の

｢万燈まつり｣への参加を試みたわけです。 

その年度の会長エレクトが、実行委員長に

なることも、決まり実行に移りました。 

加えて、会員の団結で「万燈まつり」への

参加は、格好の事業だったと思います。 

 

 

初めての参加ということで、多少の不安は

ありましたが、市川実行委員長の、卓越し

たリーダーシップと、会員各位の超我の奉 

仕により、ほぼ全員の参加を得て、成功に

導いたことに、意義深いものがあります。 

又、昨今ダイオキシン等による地球環境汚

染が、問題となっており、ロータリークラ

ブでも、無関心ではいられない状態でした。 

そこで、環境保全委員会を窓口にして、市

内 4中学校に、酸性雨測定器を、寄贈いた

しました。酸性雨の測定を通して、次代を

背負う生徒達に、大気汚染に対する認識を、

深めてもらおうとの思いです。 

測定の結果は、例会において発表して頂き

ました。更に、青少年委員会も、市内の少

年野球大会に優勝旗を贈り、贈呈式にも出

席致しました。優勝旗の贈呈は、入間ＲＣ

では、2回目で、今回は少年野球 30周年を

記念してのものでした。 

又、4 月には、狭山市の本田自動車製作所

の見学も行い、車の誕生を、目の当りにし

て、日本の自動車産業の発展ぶりが、良く

理解できたと思います。 

1997年（平成９年）には、入間ロータリ

ークラブの歌、歌詞はすでに会員の投稿の

中から、齋藤金作会員の、「入間路に朝が来

る」が選ばれました。 

作曲は、武蔵野音大の、福井学長にお願い

したところ、同大・作曲家池田一秀先生に

依頼して頂き、ロータリーソングとして、

謳われるようになりました。 
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第 2570地区表彰では、「万燈まつり」市

民と参加、酸性雨測定、豊岡中学校生徒の

協力により、測定の図表展示、ネパールの

写真展示等で、地区から「意義ある業績賞」

も受賞しました。 

1998年（平成 10年）第 40代石川山治会

長になり、会報委員会をはじめ、会員の皆

様より多大の協力を得て、会員手作りの週

報を、制作することが出来ました。今後、

自分たちの例会作りの契機として、より充

実した例会を期待したいと思います。 

この後の入間ロータリークラブの歩みは、

次回例会で、またお話しします。 

 

＜幹事報告＞ 間野尚幹事 
＜協議事項＞ 

1.2・3・4月のプログラム 

2.新年会会計報告 

3.2/5(月)17：30～西山荘

にて 2/21の IMについて

ミーティング全員出席 

＜報告予定等＞ 

2/3(土)第 4グループ IM 

2/8(木)講師例会（入間基地指令佐藤網夫

様）飯能 RCメークアップ 34名 入間 RC

としては全員出席お願い致します 

2/10(土)第 1グループ IM 

2/12(月)第 16 回ライラ「ロータリー青少

年指導者養成プログラム」後藤(賢)会員 

2/12(月)第５グループ IM 

2/16(金)公共イメージ委員会 白幡会員  

2/18(日)第２グループ IM 

2/18(日)会員増強セミナー 紫雲閣 登

録 12：30～ 木下会長、吉田会員 

2/21(水)第 3グループ IM 

2/5(月)17：30より説明会 

当日集合 11：00、齋藤ガバナー補佐より

説明が行われます。参加お願い致します 

2/23(金)2570 地区会計承認会議 紫雲閣 

受付 13時～ 木下会長、間野幹事 

2/24(土)次年度地区チーム研修セミナー 

一柳会員、白幡会員、晝間会員、後藤会

員、水村 PG、忽滑谷会員出席。 

3/2(土)補助金管理セミナー 

宮崎会員、白幡会員。 

3/6(水)第 4回会長幹事会 

 木下会長、間野幹事 

3/9(土)リーダーシップ研修会 

 宮崎会員、津藤会員出席。 

3/15(金)日高 RCチャリティゴルフ大会 

3/16・17(土日）地区大会 対象者全員 

3/29(金)所沢東 RC35周年記念式典懇親会  

3/30(土）PETS（会長エレクト研修セミナー）

宮崎会員出席 

4/11・12(木金)日光親睦旅行 

4/21(日)地区研修・協議会 次年度役員 

4/23(火)入間南 RC合同例会、合同コンペ 

5/24～28 ロータリー国際大会シンガポー

ル入間 RCより４名出席 

2/3(土)入間市交通安全市民大会 

2/15(木)入間市ゴルフコンペ 杉田会員 

・2月ロータリーレート 1＄１４７ 

 

 
●委員長報告 

[親睦活動委員会] 細田浩司委員長 
 日程はまだ決まっていま

せんが親睦旅行に関して家

庭集会を開催いたしますの

で、関係の方は出席お願い致

します。それと米山カウン

セラーとしてユジンさんが

就活のため 2月末から 3月末まで、韓国に

帰国しますのでご理解の程、お願いします。 

 

 

[社会奉仕委員会] 田中快枝委員長 

1 月 20 日に地域交流研修

会に出席してきました。最初

にクラブの齋藤会員からご

挨拶があり、18年前から入間

市が子どもたちの為の活動

を始め今、全国的に広がって

いろんな地域でも始まっている様ですと

話されていました。その後、藤沢の未来ネ

ット、中学生と畑作業をやっている等の説

明がありました。最後に地域学校共同活動

推進コーディネーターと学校、学校に来て

くださる講師の方とかを募集しています

ので、皆さんの中で手を挙げて子どもたち

のために働いてはどうでしょうか。 
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〔間野尚幹事〕 
1 月 28 日に女性会館で行われました

2023 年、2024 年度第 2 回社会奉仕セミナ

ーに行ってきました。第 1 部は RI 第 2257

地区代表クラブによる共同事業の障害と

いうところで、まず 33 クラブが発表され

ました。第 2部は各奉仕団体の活動の紹介

及び LC 様との対談各奉仕団体の概要と活

動の紹介でした。ライオンズクラブ・国際

ソロプチミスト・青年会議所。 

パネルディスカッションとして、ライオ

ンズクラブ国際協会 330-C地区、ロータリ

ークラブとの対談でした。大変有意義な団

体が活動しており、その中でクラブの地区

役員の滝沢会員が発表されました。その後、

アイバンク委員会、子ども家庭支援委員会

の発表があり終了いたしました。 

 

＜出席報告＞       駒形一人委員

会員数 出席数 出席率 前回修正率 

39名 23名 62.0％ ----- 

事前欠席連絡 5名 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 白幡英悟ＳＡＡ 

      五大奉仕委員長報告よろしくお願い致

します。 

 「木下登君、間野尚君、宮崎正文君、 

白幡英悟君」 

      早退いたします。 

「友野政彦君」 

本日\41,000   累計\863,000 
 

■回覧、配布物 

① ロータリーの友 2月号 

② 国際交流 NEWS No.127 

③ 地域交流研修会第 2回ご案内 

④ SDGsに向き合った一年 

⑤ 第 12回日高ゴルフ大会ご案内 

⑥ 日光親睦旅行出欠表 

⑦ IMご案内&出欠表 

⑧ 地区大会ご案内&出欠表 

⑨ 入間南 RC合同ゴルフのご案内 

⑩ ロータリー日本 10年史正誤表 

⑪ 米山、ロータリー日本財団確定申告用 

領収証 

⑫入間ＲＣ1年間出席累計表 

 

＜職業奉仕委員会＞ 一柳達朗委員長 

職業奉仕委員会の活動

方針は「ロータリアンは

自分自身の職業に誇りを

持ち、世の中の為になっ

ている仕事に誠意をもっ

て行い、そこに携わる人

たちを幸せにする為に模

範となって行動する。職業を通じて社会に

貢献する事を行動の基本とします。」と掲

げています。また活動計画としては、 

1,毎月、第一例会時の国歌斉唱後、ロータ

リーソング「四つのテスト」を唱和し、 

職業意識の高揚を図る。 

2,会員に「我らの生業」を発表して貰い、

その職業について学ぶ機会を作る。 

3,プログラム委員会と協力し、会員又はそ

の他の企業訪問を行い、会員同士の理解

と、親睦の場を作る。 

1 に関しては、木下会長の承諾の下、月初

めの例会で唱和しています。 

2に関しては、「我らの生業」の卓話を 

9/7 後藤賢治会員・1/25 菅野茂実会員、

吉田勉会員の卓話を実施しています。 

今後の予定としては、4/4 に岩崎茂会員

の卓話を予定しております。 

3 月に 1 名～2 名、5 月に 1～2 名の「我

らの生業」卓話を行いたいと思っており

ます。お声がけした際には嫌がらずにお

受け頂けると嬉しいです。 

6 月は最終月で報告会が多いので予定し

ていません。 

3 に関しては、プログラム委員会委員長の

吉岡会員、ロータリー美術館館長の後藤

健会員、親睦委員会委員長の細田会員と

共に 9 月 14 日に大塚拓会員の職場であ

る「国会」視察、「アーティゾン美術館」

での絵の鑑賞、夕食について豊田会員と

打ち合わせ、調整をしながら川越「山屋」

さんで美味しい食事を頂くことが出来

ました。色々とご協力いただきありがと

うございました。以上、経過報告と今後

の予定についてご報告申し上げます。 

ありがとうございました。 

 

 

●五大奉仕委員長報告● 
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＜社会奉仕委員会＞ 田中快枝委員長 

社会奉仕委員会は、活動

計画に則り 

1. 地区の社会奉仕活動に

参加するでは 

12/16青少年奉仕委員会  

活動と一緒にフードドラ

イブへ参加しました。 

2.入間万燈祭りへ参加する 

3.地区補助金を活用し教育機材の寄贈 

9月に入間市へ 100万円の寄付を行いま

した。 

今後、ロータリークラブとして地域の

奉仕活動に参加できることがあればお声

がけください。 

 

＜国際奉仕委員会＞ 馬路宏樹委員長 

年度当初の活動計画にある

2570 地区の国際奉仕委員会活

動に協力し活動するでは 9 月

24 日に行われた地区セミナー

にて 

①グローバル交流委員会では

海外のロータリークラブとの姉妹クラ

ブ・友好クラブ等を通じて交流親睦を深

め、国際奉仕活動を推進する。 

②グローバルサポート委員会では国際貢

献ができるようロータリー財団のグロ

ーバル補助金の申請のサポートを行っ

ているので活用してほしい。と説明があ

りましたが、これらについて現在の入間

クラブでは実施できていません。 

その他ではロータリー財団･米山記念奨学

会へ寄付の継続を行い、米山奨学生の支援

及び育成に努める事を積極的に取り組ん

で参ります。また、海外に行く機会も徐々

に増えてくると思われますので、海外のロ

ータリークラブでのメーキャップや５月

にシンガポールにて開催される国際大会

は国際交流の格好の機会ですので是非ご

参加ください。 

＜青少年奉仕委員会＞ 杉田宏充委員長 

年度当初に家庭集会を

開催し、フードバンクへの

協力をメンバーで確認し

ました。また、毎月メンバ

ーから頂ける協賛品とミ

ルク募金をフードバンク

へ届けています。 

さらには、12 月 16 日に入間メモリードホ

ールで行われたフードパントリーにて、ク

リスマスプレゼントとして用意したお菓

子詰め合わせて 300個を、来場した 289名

の子どもたちへ手渡ししました。 

子どもたちの笑顔も良かったですが、いろ

いろ考えさせられる事も多々あり、年末の

忙しい時期でしたが良い一日となりまし

た。ご協力ありがとうございました。 

発行 入間ロータリークラブ 
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